

Asistencia:

El tiempo de lección asignado a cada estudiante es una cita fija cada semana. Debido a que el período de lección es un tiempo reservado, habrá un cargo por ese período incluso si el estudiante está ausente. A criterio del maestro, las ausencias inevitables de no más de una por mes se podrán reponer cuando sea posible. Los estudiantes deben programar las lecciones que se van a reponer, directamente con el maestro. Las lecciones que se reponen son en adición a las lecciones regulares, no las reemplazan. Las lecciones canceladas por los maestros no se cobrarán y no se necesitan reponer. Se abonarán créditos por ausencias de los maestros en la factura de colegiatura del siguiente mes. Los estudiantes que necesiten faltar a sus lecciones durante más de dos semanas debido a una enfermedad deben solicitar una licencia médica y no se les cobrará ningún cargo por ese período de tiempo.

Durante el verano, LAM sigue la siguiente política de vacaciones. Los estudiantes pueden enviar un Formulario de Solicitud de Vacaciones (Vacation Request Form) para las fechas en las que planean faltar. Esto notificará a la oficina y la solicitud se enviará al instructor del estudiante para su aprobación.

Todas las vacaciones deben solicitarse con por lo menos 2 semanas de anticipación.

Todas las demás lecciones perdidas del 1^{ro} de junio al 15 de agosto se considerarán ausencias.

Si un estudiante estará de vacaciones por más de un mes, no garantizamos que su horario de lección en particular esté disponible a su regreso.

Las lecciones se imparten a voluntad. Esto significa que usted está libre de darse de baja en cualquier momento, por cualquier motivo, igual que su instructor está libre de cancelar sus lecciones en cualquier momento y por cualquier razón.

Permiso de uso de imágenes y fotografías:

Yo, por mí cuenta como estudiante adulto o como padre/tutor de estudiante(s) menor(es) de edad, por la presente concedo permiso para que The Louisville Academy of Music (LAM) utilice fotos o videos de mi persona o de mi(s) hijo(s) tomadas en LAM o en eventos de LAM. Doy permiso a LAM para usar materiales multimedia que muestren a mí o a mi(s) hijos en páginas de Internet, materiales impresos y plataformas de redes sociales para promover mis avances o los de mi(s) hijo(s) como estudiante(s) y/o para promover la misión de LAM. Por la presente libero a LAM de todas las reclamaciones y demandas que puedan resultar de o en relación con cualquier uso de fotos o videos, incluyendo, sin limitación, todas las reclamaciones por invasión de la privacidad, contravención de mi derecho de publicidad, difamación y cualquier otro derecho personal y/o de propiedad. Reconozco que mi(s) hijo(s) menor(es) de 18 años carece(n) de la facultad legal para celebrar acuerdos vinculantes. En consecuencia, he leído esta declaración y doy mi consentimiento para la inclusión de imágenes de mi(s) hijo(s) en fotografías o videos en los medios de comunicación. Si no desea conceder este uso, indíquelo en la sección de comentarios a continuación.

Responsabilidad:

Teniendo en cuenta los beneficios derivados de las lecciones en Louisville Academy of Music (LAM), por la presente, acepto indemnizar y eximir de responsabilidad, liberar y descargar a LAM y a su personal y contratistas independientes de todas y cada una de las reclamaciones por lesiones personales o pérdida de propiedad o daños sufridos por mí/mi(s) hijo(s) al participar en actividades con LAM y su personal. Estoy de acuerdo en leer y cumplir con todas las políticas establecidas por LAM.

Cierres:

Si el mal tiempo nos obliga a cerrar, publicaremos un aviso en las redes sociales. Se le notificará personalmente si su maestro considera necesario cancelar una lección. LAM cerrará en conmemoración del Día del Trabajo (Labor Day), el Día de Acción de Gracias (Thanksgiving Day), las Vacaciones de Invierno, el Día de MLK (Martin Luther King, Jr. Day), el Día de los Caídos (Memorial Day), Juneteenth, y el Día de la Independencia (Independence Day). Todos los días festivos son de un solo día, con la excepción de las Vacaciones de Invierno, durante las cuales, los estudiantes suelen perder dos lecciones. LAM no cierra por vacaciones de otoño o primavera.

Pagos:

Las cuotas de los estudiantes se publicarán mensualmente para el número de lecciones semanales en ese mes. Las hojas de música, los suministros y cualquier ajuste también se publicarán en su cuenta. Se enviarán estados de cuenta alrededor del primer día del mes. Se le cobrará la colegiatura y las cuotas a la tarjeta de crédito que tiene registrada alrededor del quinto día del mes en curso, a menos que nos notifique por correo electrónico que usted saldrá los pagos cada mes. Cualquier pago que no se reciba antes del día 10 del mes, estará sujeto a cargos por pago atrasado de \$5 por día hasta que se reciba el pago completo. Los estudiantes que no cumplan con sus obligaciones financieras pueden ser dados de baja. Las lecciones en LAM son "a voluntad", lo que significa que usted o el maestro pueden detener las lecciones en cualquier momento y por cualquier motivo.